

Déclaration de la Coordination CGT Lapeyre

SAINT GOBAIN refuse aux salariés le droit de se porter candidat à la reprise du groupe LAPEYRE!

Les deux points bloquants pour SAINT-GOBAIN:

1. L'équipe

Industries & Développement est le seul candidat, via Sylvain SING, capable de mettre en avant des succès de redressement sur le secteur de la menuiserie industrielle. VERDOSO a échoué dans le redressement de FERMOBA INDUSTRIES et est adossé à la direction actuelle qui n'a pas démontré au cours des 15 dernières années sa capacité à redresser le groupe.

MUTARES n'est pas un spécialiste du redressement mais un spécialiste de la liquidation comme il l'a prouvé chez PIXMANIA, ARTMADIS et GROSBILL.

2. L'assise financière

Industrie & Développement est en cours d'obtention de cette assise financière qui n'est d'ailleurs pas nécessaire à l'équilibre financier du projet.

Après avoir planté le groupe LAPEYRE par des décisions stratégiques absurdes et ignoré les alertes des partenaires sociaux, le groupe SAINT GOBAIN a une nouvelle fois la prétention de décider à la place des salariés!

SAINT GOBAIN ne respecte pas les salariés!

La CGT veut que les salariés puissent concourir!

La CGT veut que les représentants du personnel se prononcent sur les trois projets!

La CGT veut un maximum de choix pour l'avenir des salariés Lapeyre!

lapeyrecgt.fr